
Réunion de la CCV MARDI 17/06/2003 à Cranves.  
 
Réunion de 20 H 15 à minuit. 
Introduction par un discours du Président L’Honen : Constitution de la CCV = « événement 
historique, rare ». Mais attention, « il ne s’agit pas (seulement) d’un pouvoir supplémentaire, 
mais d’un SERVICE ». (Applaudissements, comme d’ailleurs après chaque intervenant ayant 
présenté un  C-R.,lequel est  en plus,approuvé par vote).  
 
Décisions du Président : signatures autorisées : 
Petit amusement : Le Président a signé un avenant concernant l’ADMR Il questionne : 
« Quelqu’un pourrait-il me dire ce qu’est l’ADMR ? » Réponse de St Cergues : Aide aux 
personnes âgées à domicile. 
 
C-R des commissions : 
On apprend que Leroy-Merlin repasse en CDEC (Commission Départementale. Vice de 
forme la 1ère fois) et terrain encore bloqué (Les Chasseurs A 40). 
ZA de Bonne et Juvigny-Terraillon  seules prises en compte pour le moment. 
 
Logement et Cadre de vie : C-R. par Martine Kopec (Denis Thomas Président). 3 réunions, 
essentiellement sur la mise en place du PLH (Programme Local de l’Habitat)  pour la CCV . 
Contrat avec Cabinet ayant déjà réalisé celui de la 2C2A :  163 logement sociaux recensés sur 
le territoire de la CCV Il en manque donc 120. Mais D. Thomas corrige en précisant que C-S 
est seule concernée par les 280 logements manquants .. Mais l’amende reviendra à la CCV 
dès que le PLH sera en place. 
 
Commission Voirie. 
Déneigement, Curage des fossés (il y en a moins que la longueur des routes), rebouchage des 
trous. L’entretien n’est pas l’investissement, ce dernier reste à charge des communes. (Avant, 
on pouvait après travaux, les faire passer en investissement. Avec la CCV, cela n’est plus 
possible).  Sur C-S il semble que les travaux d’entretien ont été fait à l’Est de la route les 
chasseurs – Bonne mais on a pas parlé de la route des Marais  Il y a des trous , par exemple 
vers la ferme Socquet route des Fontaines… 
 
Commission sports. 
Toutes les sociétés de Foot et Tennis ont été rencontrées. C-R. par B. Tille. Beaucoup de 
travaux a envisager… 
 
Commissions Finances, Transferts, Bâtiments : C-R. reportés à Septembre. 
 
 
Policiers. 
Embauche d’un 4ème à l’automne. La réglementation traîne : Etat, préfecture… 
Comptes-Rendus des délégués des syndicats. Approbation demandé après chaque C-R.. 
Ordures ménagères. Seule C-S. exonère les entreprises. Unification dès 30/6/2004. 
 
Sigeta Après mise en route des terrains, dont Annemasse route de Thonon , les nomadre en 
infraction devront quitter le territoire de la commune après 11 jours maxi.. Avocat du Sigéta. 
L’accord du Préfet reste à obtenir (Au cas par cas ou global ?…). 
 



Adhésion  de la CCV à l’Etablissement Public Foncier de la H.S. .Regroupe une dizaine 
d’EPCI . dont la 2C2A (mais cette dernière a créé son propre financement interne car il faudra 
attendre pour que l’EPF H.S. soit opérationnel). Pour la CCV 4 délégués, 4 Suppléants 
(2C2A ; 5 de chaque) Elus de C-S : Rouillat et Hendgen suppl... 
 


